
 

 
 
 
 
 

 
 
 

校長 永田 芳弘    
 桜の花が満開を迎え、４月８日入学式が
行われ、３５名の生徒が入学し新年度が始
まりました。ご臨席いただきました皆様、
ありがとうございました。 
 また、翌日に行われた対面式では、全校生
徒が一同に揃いましたので、コミュニケーシ
ョンの大切さをしっかり伝えました。人と人
との会話の中で、「そうね」「ごめんね」「あ
りがとう」という大切な３つの言葉を常に忘
れないでほしい。人は、とかく相手の話を聞
いた後、ついつい自分の考えを言いたがるも
のです。温かい人と人とのつながりを築くた
めには、やはり人への気遣いや配慮が必要で
す。相手の考えを聞いたら、たとえ、「でもね」であっても、まず「そうね」と言って受
け入れましょう。「ごめんね」という気遣いを持ち、最後に「ありがとう」という人を幸
せにする言葉でねぎらう。これらは、親子や夫婦などの家族関係、友人や職場での関係
など、すべての人間関係をうまく築くために大切な言葉です。いつまでも忘れないでも
らいたいものです。これからも、思いやりの心をもち、人の心に寄り添うことのできる
心の教育を推進していきたいと思います。 

 
 

 

対面式・歓迎セレモニー 
４月９日（木）、一年生と新転任の先生方の対面式・歓迎セレモニーが行われました！  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
新入生の決意表明 
 
１年Ａ組 岩佐 柚太 
 僕は高校生活で頑張りたいことが三つあります。一つ目は勉
強です。中学校の時はテストでなかなか思うような成績を残す
ことができませんでした。高校では授業に集中して取り組み、
しっかりとテスト勉強も行い、自分の中で満足のいく結果が残
せるようにしたいです。二つ目は部活です。テニス部の先輩方
は上手な人が多くおり、練習にも熱心に取り組まれています。
自分も先輩方に負けないように一生懸命練習に取り組み、試合
で活躍できるようになりたいです。三つ目は多くの友達と仲良
くなることです。高校では初めて出会う友人がたくさんいます。皆と仲良くなって、楽
しく過ごしたいと思います。 
高校では勉強と部活を両立させ、友達を増やし、充実した高校生活にしていきたいと

思います。 
 

１年 B 組 西本ゆりあ 
 勉強と部活の両立。これは私が高校に入って頑張ろうと決め
た目標です。中学生の時は部活の後に帰宅してもすぐに勉強で
きないことが多く、テストの点数も納得できるものではありま
せんでした。そこで、この目標を達成するために、１日１時間
半の家庭学習をしようと決めました。 
 また、私にはもう１つ決意したことがあります。それは小４
の時からしてきたバレーボールです。私の大好きなバレーボー
ルでの目標と決意したことは、少しでも多くのボールを綺麗に
上げて、チームの役に立つことです。そのためにも日々の練習
に休まずに参加し、これから３年間頑張ります。 

ごあいさつ 
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新入生代表あいさつをする１A 犬束音遥さん 

美声で盛り上げた久家先生 

質問攻めに合う平野先生 

入学式で新入生代表挨拶をする 
１A 西原菜結さん 

入学式の様子 

対面式で在校生代表あいさつをする 
生徒会長３C 畑島佑佳里さん 

 

対面式の様子 



勝負の１年となる３年生が始
まりました。今、周りを取り巻
く環境の影響を受け、不安に思
われる気持ちもあることと思い
ますが、お子様一人ひとりが目
指す目標を見失わないように、
ご家庭でもサポートしていただ
けるようお願いします。この１
年間は長い人生において、貴重
な１年となります。お子様の自
立への一歩を後押ししてくださ
いますよう、ご家庭でもご指導
の程よろしくお願いします。 

 入学してから一か月が経と
うしています。緊張した面持ち
で迎えた入学式から毎日何事
にも一生懸命に 取り組んで
います。これからも充実した高
校生活を送れるよう、何事にも
「挑戦」してほしいと思いま
す。３年後、高校生活を振り返
ったときに、自分たちがやって
きたことを誇れるような学校
生活を送ってほしいと思いま
す。職員一同全力でサポートし
ます。 

 

 ２年生となり、高校生活で初
めての後輩ができた４月でし
た。１年生の手本となれるよ
う、先輩としての自覚をもって
過ごしてほしいです。また、こ
の１年間をどのように過ごす
かで、来年が変わります。ご家
庭でも将来の事、進路のことに
ついて話し合ってみてくださ
い。そして、その進路に向けて
目標を立て１年間過ごして欲
しいと思います。よろしくお願
いいたします。 

 

新転任の先生方の紹介  
 
～ようこそ！上対馬高校へ！！～ 
 
 
この春、新たに７名の先生方を 

お迎えしました！ 
 

 
 
   
 

 
 
 
   

新入生研修 
 
 4 月 13日（月）～１４日（火）の２日間、新入生研修が行われました！ 
各研修やレクレーションを通して交流を深めることができま
した。 
 

 

 

 
  

 
 
 

     ＜５月の行事予定＞ ※新型コロナウイルスの影響で変更する可能性があります。 
７日(木)補習中断 

１０日(日)ＰＴＡ総会 
１３日(水)ＰＴＡ総会報告会 
１４日(木)考査時間割発表 
１５日(金)ＰＴＡ総会代休  
１８日(月)耳鼻科検診（１年） 
     補習再開 
１９日(火)新体力テスト・身体測定 
２０日(水)眼科検診（１年） 
 

２１日(木)中間考査 
～２２日(金) 

２５日(月)補習中断 
     内科検診（３年・２C） 
     高総体前４５分短縮授業～２９日(金) 
２６日(火)歯科検診（全学年） 
２７日(水)内科検診（２A・1年・未受診） 
２８日(木)文字力テスト② 
２９日(金)英検一次 
３１日(金)高総体総合開会式（諫早）  

１学年 ２学年 ３学年 

永田 芳弘校長先生（理科） 
 

先生方の温か

いおもてなしと

生徒たちの笑顔

あふれるあいさ

つに心癒されま

した！ 

 

宮﨑 理紗先生（英語） 
 
 

平野 智美先生（英語） 
 
 

金丸 真奈美先生（図書館） 
 
 

村瀨 鮎美先生（家庭科） 
 
 

前田 夏希先生（養護） 
 
 

久家 正樹先生（数学） 
 

是非行って
みたいと思っ
ていた対馬で
働くことがで
きて嬉しく思
います。 

 

学校ではポジ
ティブな気持ち
といつも笑顔で
歩いています！
どんどん楽しい
話をしましょ
う！ 
 

 

 豊玉町の出
身です。久し
ぶりに対馬に
帰ってこれた
こと、働ける
ことがとても
嬉しいです！ 

初めての
勤務でまだ
まだ不慣れ
ですが、一生
懸命頑張り
ます！ 

 

初めての勤務校

が上対馬高校で大

変嬉しく思ってい

ます。大好きなもの

で溢れている上対

馬で頑張ります！ 

２度目の対馬
での勤務となり
ますが、新しい
環境で明るく優
しい生徒たちと
過ごせることを
大変うれしく思
っています。 

 

ハイ、チーズ♪ 

こっちがはやかった！！ 

これからよろしく♪ 

作戦会議中・・・ 

ラストスパート！ 


